

Circular No. (21) 2020

تعميم رقم (21) لسنة 2020

Date: 05-05-2020

التاريخ: 05-05-2020م

To: All Medical Device authorized representative

**إلى: جميع الممثلين المعتمدين للأجهزة و
المستلزمات الطبية**

Sub: Extension of temporary holdup of receiving new medical devices and supplies registration requests.

الموضوع: تمديد فترة الإيقاف المؤقت لاستلام الطلبات الجديدة لتسجيل الأجهزة و المستلزمات الطبية.

National Health Regulatory Authority would like to attract your attention that according to Circular No. (2) 2020, Medical Devices new registration submissions requests temporarily holdup period will be extended for three months starting from the 9th of May 2020 due to the following reasons:

تود الهيئة الوطنية لتنظيم المهن والخدمات الصحية لفت انتباه جميع الممثلين المعتمدين للأجهزة والمستلزمات الطبية بتمديد العمل بالتعميم رقم (2) لسنة 2020 بشأن إيقاف استلام الطلبات الجديدة الخاصة بتسجيل الأجهزة و المستلزمات الطبية بدءاً من تاريخ 2020/5/9م ولمدة ثلاثة أشهر و ذلك نظراً للأسباب التالية :

1-Start medical devices GCC central registration and harmonization in coordination with the gulf health Council.

1-البدء في تطبيق التجانس في الإجراءات الخاصة بالأجهزة والمستلزمات الطبية بالنسبة لدول الخليج بناءً على التنسيق مع مجلس الصحة الخليجي.

2-To develop a new form and application mechanism for medical devices registration. Please note that there will be no changes to the main requirements.

2-لتغيير واعتماد استمارة و آلية تقديم الطلبات الجديدة، علماً بأنه لن يكون هناك اي تغيير في المتطلبات الأساسية السابقة.

Your cooperation is highly appreciated in improving health services in the Kingdom.

ولكم جزيل الشكر والتقدير على تعاونكم الدائم في الارتقاء بمستوى الخدمات الصحية بالمملكة.

الدكتورة مريم عذبي الجلاهمة
الرئيس التنفيذي